

La Patrulla Gráfica



★★★★★

Edición número 1606

Miércoles 10 de diciembre, 2025

POLICÍA NACIONAL FORTALECE SU CAPACIDAD OPERATIVA CON LA GRADUACIÓN DE 802 NUEVOS FUNCIONARIOS POLICIALES



Pág.4

UDEP-18 aprehende a alias "El Zancudo" presunto miembro de la MS-13 con droga y dinero en Yoro

DPI recupera 11 motocicletas con reporte de robo por presuntas bandas delictivas en la capital



Autoridades policiales inauguran Sala de Entrenamiento de Uso de la Fuerza y Polígono Virtual en el ITP

★★★★★



Integración policial

Policía Nacional fortalece su capacidad operativa con la graduación de 802 nuevos funcionarios policiales

- Nuevos agentes reforzarán el Plan Navidad Segura 2025 y las estrategias de seguridad a nivel nacional



La Policía Nacional de Honduras en una ceremonia presidida por el alto mando institucional, celebró la graduación de 802 nuevos funcionarios policiales, formados en el Instituto Técnico Policial "Capitán General José Santos Guardiola", un logro que refuerza la capacidad institucional y operativa de la entidad en un momento clave para la seguridad del país, estos nuevos servidores públicos llegan con conocimientos tácticos, técnicos y académicos, resultado de un proceso de formación integral que responde a los desafíos actuales en materia de seguridad ciudadana.

La promoción 117-2025 incluye personal especializado en Investigación Criminal y Servicios Aeroportuarios, por otra parte se destacan programas en Conducción Operativa, Reingresos Policiales, Logísticos y programas dirigidos a ExMilitares,

fortaleciendo con ello las distintas áreas estratégicas que conforman la estructura policial. Con un total de 310 mujeres y 492 hombres, esta generación refleja el compromiso de construir una institución más inclusiva, técnica y profesional.

Durante la ceremonia realizada en Comayagua, las autoridades policiales destacaron que estos nuevos funcionarios están listos para integrarse a las operaciones de campo, donde aplicarán rigurosamente los conocimientos adquiridos en tácticas policiales, procedimientos investigativos, proximidad ciudadana y respuesta ante emergencias, su formación también fortaleció competencias éticas, disciplina institucional y servicio comunitario, pilares fundamentales en la misión policial.





Integración policial

Esta graduación se enmarca en las acciones de fortalecimiento institucional impulsadas por la Dirección General de la Policía Nacional, que mantiene su enfoque en profesionalizar y formar continuamente a sus recursos humanos para responder de manera eficiente y oportuna a las necesidades de la población, la preparación de estos funcionarios que se suman a las filas policiales representa un paso firme hacia una Policía más capacitada y moderna.

Los nuevos agentes serán asignados de inmediato a labores estratégicas dentro del Plan Navidad Segura 2025, que ya se encuentra en ejecución para proteger a la ciudadanía durante la temporada de fin de año. Su incorporación permitirá ampliar la cobertura operativa en mercados, zonas comerciales, terminales terrestres, puntos fronterizos y espacios públicos de alta afluencia.

Con este robustecimiento del talento humano policial, la institución reafirma su compromiso con la paz social, la prevención del delito y el servicio a la Patria, fortaleciendo día a día la confianza de la ciudadanía en su Policía Nacional.





Efectividad

UDEP-18 aprehende a alias "El Zancudo" presunto miembro de la MS-13 con droga y dinero en Yoro

- Las acciones conjuntas fueron ejecutadas por equipos de la DNPSC y la DPI en el municipio de El Negrito, Yoro



En el marco de las operaciones de seguridad desarrolladas en el país, funcionarios de la Dirección Nacional de Prevención y Seguridad Comunitaria (DNPSC), y de la Dirección Policial de Investigaciones (DPI), asignados a la Unidad Departamental de Policía #18 (UDEP-18), aprehendieron a un supuesto miembro activo de la Mara Salvatrucha (MS-13), en posesión de drogas y dinero en efectivo.

El aprehendido es un menor de 17 años, conocido con el alias "El Zancudo", originario y residente de El Negrito, Yoro, fue capturado en el mismo lugar donde fue requerido.

Durante la inspección, al infractor se le decomisó una bolsa de color negro y dentro de ella siente envoltorios de crack, cuatro bolsas de supuesta cocaína, dos bolsas de supuesta marihuana y 130 lempiras en billetes de diferentes denominaciones.

Según las investigaciones, el ahora aprehendido presuntamente se dedicaba a la venta y distribución de drogas al narcomenudeo, manteniendo vínculos activos con la estructura criminal MS-13 en el sector de Yoro.

El menor fue remitido a las autoridades competentes para que respondan la infracción penal tipificada como tráfico de drogas en perjuicio de la salud pública.

La UDEP-18 reafirma su compromiso de continuar combatiendo de manera frontal las estructuras criminales y exhorta a la ciudadanía a seguir colaborando mediante denuncias confidenciales al Sistema Nacional de Emergencias 9-1-1.





Lo último

DPI recupera 11 motocicletas con reporte de robo por presuntas bandas delictivas en la capital

- Los automotores recuperados todos presentan reporte de robo de los meses de octubre, noviembre y diciembre
- Gracias al trabajo de seguimiento y ubicación, los agentes policiales lograron ubicar y recuperar las motocicletas en el barrio El Centavo de Comayagüela

Con el propósito de brindar una pronta y eficaz respuesta a la ciudadanía hondureña; la Dirección Policial de Investigaciones (DPI), en las últimas horas logró recuperar 11 motocicletas las cuales presentan reporte de robo por supuestos criminales que operan en la capital.

Mediante operaciones de búsqueda, localización y recuperación de vehículos con reporte de robo, ejecutadas por un equipo de investigadores asignados al Departamento de Delitos Contra la Propiedad (DDCP) de la DPI, se logró ubicar y recuperar los automotores en el barrio El Centavo de la capital hondureña.

Las motocicletas recuperadas todas presentan reporte de robo de los meses de octubre, noviembre y diciembre, asimismo cuatro de ellas con adulteración en sus series de motor y chasis, con el propósito de evitar ser encontradas por sus dueños.

La importante acción investigativa se llevó a cabo luego de recopilar información clave sobre las actividades delictivas de estos criminales que operan en la capital y sus alrededores.

Según las investigaciones realizadas por los investigadores, los principales sospechosos del robo de dichas motocicletas se le atribuye a la banda delictiva denominada "Los Toonys" y su modus operandis sería, que utilizando herramientas tecnológicas se llevan las motocicletas estacionadas, con la finalidad de vender sus piezas a precios más bajos.

Asimismo, especialistas asignados al Departamento de Delitos Contra la Propiedad, continúan trabajando en múltiples expedientes investigativos para lograr individualizar a los responsables y ponerlos ante la justicia.

Gracias a la labor de los entes investigativos y a la oportuna denuncia, que permitió ubicar el lugar y recuperar recuperar estas motocicletas donde se encontraban ocultas.

Es importante destacar que, en lo que va del presente año, se han recuperado más de 350 motocicletas en la capital.

En ese sentido, la DPI continúa ejecutando operativos de inteligencia para combatir el delito de robo de vehículos y protegiendo la seguridad de la ciudadanía hondureña.

Asimismo, se hace el llamado a la ciudadanos que tengan información sobre actividades delictivas relacionadas con la venta de vehículos robados o adulterados a informar a las autoridades competentes y de esta manera poner a los responsables de cometer estos ilícitos ante la justicia.





Fortaleza institucional

Autoridades policiales inauguran Sala de Entrenamiento de Uso de la Fuerza y Polígono Virtual en el ITP

- Nueva infraestructura eleva la capacitación táctica y práctica de aspirantes y funcionarios policiales

En una ceremonia solemne realizada este día en el Instituto Técnico Policial (ITP), las máximas autoridades de la Policía Nacional inauguraron la Sala de Entrenamiento de Uso de la Fuerza y el Polígono Virtual, un espacio moderno diseñado para fortalecer las capacidades técnicas, tácticas y operativas de los funcionarios en proceso de formación, esta infraestructura se convierte en un pilar fundamental dentro del proceso de profesionalización policial.

La Sala de Entrenamiento permitirá que los estudiantes y aspirantes practiquen procedimientos de uso diferenciado y racional de la fuerza, mientras que el polígono virtual ofrecerá escenarios tácticos de alta precisión para la toma de decisiones en situaciones reales, esta combinación de herramientas eleva notablemente el nivel de preparación, enfocándose en criterios operativos, respuesta estratégica y control de incidentes.

El proyecto fue desarrollado con el valioso apoyo de la Oficina de Asuntos Internacionales Antinarcóticos y de Aplicación de la Ley (INL), cuya cooperación ha sido clave para impulsar la modernización de los espacios formativos de la Policía Nacional, este acompañamiento internacional refuerza el compromiso conjunto de consolidar cuerpos de seguridad más capacitados.





Fortaleza institucional

La inauguración se realizó de manera simultánea con la ceremonia de graduación de la 117 Promoción del ITP, la cual incorpora a cientos de nuevos funcionarios al servicio del país, la realización de ambos eventos simboliza el crecimiento institucional integrando talento humano preparado con infraestructura tecnológica de primer nivel.

Las autoridades destacaron que la implementación de proyectos como este permite potenciar el entrenamiento especializado en diferentes áreas y cursos, garantizando que el personal policial, tanto en formación como en actualización, cuente con herramientas modernas que respondan a las necesidades actuales de seguridad.

Con esta apertura, la Policía Nacional reafirma su compromiso con el fortalecimiento institucional, la excelencia académica y la preparación operativa, asegurando que cada funcionario se forme bajo estándares profesionales que garanticen un servicio más eficiente, responsable y cercano a la población hondureña.



SIGUENOS EN



@policiadehonduras





Operación Navidad

Dos hombres detenidos por robo con violencia en la capital

- La acción se efectuó luego de una denuncia anónima presentada en las oficinas de la UMEP-4

Agentes asignados a la Unidad Metropolitana de Prevención N.º 4 (UMEPI-4) En el marco de la Operación Navidad Segura, logró la detención en flagrancia de dos individuos presuntamente responsables del delito de robo con violencia o intimidación.

El hecho se registró en las inmediaciones del Centro Comercial Villas del Sol, en la

Colonia Kennedy, luego de que equipos policiales atendieran una denuncia ciudadana que permitió la rápida ubicación y captura de los sospechosos.

Durante la acción operativa, los agentes decomisaron los siguientes indicios relacionados con el ilícito: un arma blanca tipo cuchillo, una mochila color rosado, un teléfono celular, un

monedero color verde y L 700 en billetes de diferentes denominaciones.

Los detenidos fueron remitidos a la Fiscalía de turno para continuar con el proceso legal correspondiente.

La Policía Nacional reafirma su compromiso de mantener la seguridad ciudadana y proteger la integridad de la población durante esta temporada navideña.



SIGUENOS EN



@policiadehonduras

Policíadehonduras



Captura de prófugos

INTERPOL capturan a ciudadano deportado procedente de Estados Unidos por el delito de homicidio

- El sospechoso es solicitado mediante orden judicial emitida desde el año 2022 por los juzgados de La Ceiba

La Dirección Policial de Investigaciones (DPI) a través de la Unidad de Interpol, mediante coordinación internacional con las autoridades de Estados Unidos, lograron capturar a un sujeto, quien cuenta con una orden judicial vigente por el delito de homicidio.

La acción policial se llevó a cabo en la aduana La Meza, municipio de La Lima, departamento de Cortés, al momento que dicho individuo de 28 años, originario del municipio de Esparta, Atlántida, venía en un vuelo de deportados procedente de ese país norteamericano.

Según información recabada por los agentes de Interpol, al sospechoso se le seguían diligencias investigativas desde hace un buen tiempo, ya que se le responsabiliza de quitarle la vida al ciudadano Damian Eustaquio Caballero Membreño en el año 2021 en la zona del litoral atlántico.

Más sin embargo, el ahora capturado con el fin de huir de la justicia del país, decidió emigrar hacia el país del norte, pero gracias a la oportuna coordinación de las autoridades policiales entre países se logró verificar que dicho ciudadano tenía una orden de captura pendiente en Honduras.

Cabe señalar que, este individuo es solicitado mediante orden de captura pendiente emitida por el Juzgado de Letras Penal Sección Judicial de La Ceiba, Atlántida, en fecha 25 de julio de 2022, por el presunto delito de homicidio.

Por lo tanto, las agentes de DPI, procedieron a realizar las diligencias en coordinación con la autoridades estadounidenses y de esta manera trasladar al sospechoso al país para que responda por el delito que se le imputa.

Una vez fue capturado, los agentes de la DPI trasladaron al imputado a los Juzgados correspondientes que lo solicitan para continuar con el debido proceso conforme a ley establece.

La DPI a través de la Unidad de Interpol, reafirma su compromiso de continuar trabajando de manera coordinada con los demás entes de justicia, con el propósito de evitar que ciudadanos que tienen cuentas pendientes con la justicia salgan huyendo del país con el fin de evadir la ley.





Acondicionamiento físico

Policía en San Pedro Sula realiza pruebas de diagnóstico físico para ascensos

-Estas evaluaciones buscan garantizar que el personal que va a ascender tenga las capacidades necesarias para brindar un buen servicio a la población

La Policía Nacional ha puesto en marcha la fase de pruebas de suficiencia física como parte crucial del proceso de ascenso al grado inmediato superior para sus funcionarios, este día un total de 50 funcionarios policiales de la escala básica están realizando prueba física diagnóstica en el estadio olímpico Metropolitano.

Estas evaluaciones buscan garantizar que el personal que aspira a un nuevo grado jerárquico posea las competencias físicas necesarias para desempeñar eficazmente las responsabilidades inherentes al cargo.

Las autoridades policiales han asegurado que el proceso se lleva a cabo bajo un estricto protocolo de transparencia y equidad, garantizando que todos los participantes tengan las mismas oportunidades.



Este riguroso proceso demuestra el compromiso de la Policía Nacional con la profesionalización y el mantenimiento de un alto estándar de condición física y operativa dentro de la institución, asegurando así un mejor servicio a la ciudadanía.





***La paz no es la ausencia de problemas,
sino la capacidad de lidiar con ellos con
serenidad.***



Resultados positivos

En poder de 69 envoltorios de supuesta droga es detenida una pareja en Puerto Lempira

En una eficaz operación policial ejecutada por funcionarios de investigación en el barrio Las Brisas, municipio de Puerto Lempira, Gracias a Dios, lograron darle detención de manera flagrante a una pareja por la supuesta comisión del delito de tráfico drogas.

Tras un exhaustivo trabajo de seguimiento vigilancia, por parte de un equipo de agentes asignados a la Dirección Policial de Investigaciones(DPI), en conjunto con la Dirección Nacional de Prevención y Seguridad Comunitaria(DNPSC), se logró dar con la ubicación e inmediato arresto de los sospechosos cuando se disponían a realizar la venta y distribución del alucinógeno.

Los detenidos fueron identificados como un hombre de 34 años y una mujer de 24 años, ambos originarios del municipio de Wampusirpi y residentes en el mismo lugar de su arresto.

Al momento de su detención se les decomisó como medios probatorios de delito, 69 envoltorios plásticos transparentes contenido en su interior piedra supuesto crack, el cual estaría valorado su venta en aproximadamente L.6,900. 00 lempiras.

Cabe indicar que, a la pareja se le dio detención de manera flagrante, por suponerlos responsables del delito de tráfico de drogas en su modalidad de posesión en perjuicio de la salud pública

- **Estos se tratan de un hombre de 34 años y una mujer de 24 años, originarios del municipio de Wampusirpi y residentes en la localidad de su arresto**

Según información recopilada por parte de los uniformados, estas personas se les vendía dando seguimiento desde hace varios días, debido a las denuncias anónimas manifestando que los sospechosos se dedican a la venta y distribución de droga en dicha localidad.

Esta importante detención demuestra el compromiso por parte de las autoridades policiales de seguir trabajando arduamente con el objetivo de identificar y capturar a personas que se dedican a cometer actos ilícitos en esa región de la mosquitia hondureña.

Por lo tanto, los arrestados junto a la evidencia encontrada serán puestos a la orden de la Fiscalía de Turno correspondiente para continuar con el procedimiento conforme lo manda la ley vigente de nuestro país.





XX

SIGUENOS EN

Policía Nacional de Honduras





Trabajo interinstitucional

Policía Nacional coordina plan de seguridad con barras de Real España y Olimpia previo al clásico en San Pedro Sula

- En la reunión se abordaron las principales medidas de seguridad, incluyendo recorridos de los aficionados, horarios de ingreso, uso de pases vehiculares y procedimientos de salida.

La Policía Nacional de Honduras, mediante la Jefatura Regional No. 2 del Valle de Sula, desarrolló una reunión con los dirigentes de las barras de los clubes Real España y Olimpia, con el propósito de socializar las medidas de seguridad que se aplicarán durante el partido programado para el miércoles 10 de diciembre a las 7:00 de la noche en el Estadio General Francisco Morazán.

La reunión, realizada en las instalaciones de Ballena, buscó garantizar un evento seguro, y se acordó que solo la barra del Real España estará autorizada para ingresar al estadio.

Asimismo, se trataron aspectos clave de seguridad, como los recorridos de los aficionados, las

En el operativo participarán las diferentes direcciones y unidades policiales y preventivas, que brindarán apoyo general antes, durante y después del partido para garantizar la seguridad de los aficionados y el orden en el estadio.

La reunión fue presidida por el Comisionado de Policía Wilmer Pineda Ordóñez, Subjefe de la JR2VS, quien enfatizó la importancia de la coordinación con las barras deportivas y del compromiso de la institución para brindar condiciones seguras en este tipo de eventos.



Se reiteró que la Policía Nacional continuará impulsando acciones preventivas y articuladas para asegurar el bienestar de la población durante actividades de alta concurrencia.



Policías de la UMEP-11 capturan a dos personas por diferentes delitos en El Progreso, Yoro

- Uno de ellos cuenta con una orden de captura emitida el 8 de abril de 2021, por el delito de desobediencia

La Policía Nacional de Honduras (PNH), en la jurisdicción de la Unidad Metropolitana de Prevención #11 (UMEP-11), mediante diferentes acciones operativas, reporta la detención de dos personas, por suponerlos responsables de delitos diferentes como son: desobediencia en perjuicio de la administración pública del Estado de Honduras y perjuicio de un testigo protegido. Acciones policiales que se reportaron en diferentes lugares de la periferia de El Progreso, Yoro, mismas que han sido ejecutadas por Agentes de la Dirección Nacional de Prevención y Seguridad Comunitaria (DNPSC) con asignación en el Distrito Policial No.1 de la UMEP-11.

Las personas detenidas son un hombre de 36 años, conocido como "Noé," originario del departamento de Colón y residente en la colonia Pineda #1 del municipio de La Lima, Cortés.

Su detención obedece al cumplimiento de una orden judicial emitida el 8 de abril del año 2021, emitida por el Juzgado de Letras de la Sección judicial de Trujillo, departamento de Colón, por suponerlo responsable del delito de desobediencia en perjuicio de la administración pública del Estado de Honduras.

- El segundo detenido es un individuo de 26 años, conocido como "Bayron," originario y residente en colonia Corocolito sector norte de El Progreso, sector



donde fue requerido y aprehendido por policías preventivos, por suponerlo responsable del delito de faltas contra las personas en perjuicio de testigo protegido, quien interpuso denuncia en la DPI.

Por la anterior, a las dos personas detenidas, se les dieron a conocer sus derechos y el motivo de su detención y fueron trasladados a las instalaciones de la Policía Nacional y fueron puestos a la orden de los diferentes operadores de justicia, para que respondan por los hechos que se les imputan.

La Policía Nacional de Honduras, a través de la UMEP-11, continúa trabajando incansablemente en la lucha en cumplimiento de órdenes de captura en ésta región del territorio hondureño, a su vez aprehendiendo y presentando ante los diferentes operadores de justicia a toda aquella persona que se le presume responsable de un hecho delictivo.





Combate a la extorsión

DSTU refuerza seguridad tras reunirse con transportistas de la Ruta 10 ante amenazas de extorsión en SPS

- El encuentro buscó brindar asesoramiento a los transportistas ante los riesgos de atentados, asaltos y extorsión que continúan afectando al sector en la zona norte del país

Como parte de las acciones estratégicas para fortalecer la seguridad en el transporte urbano, la Dirección Policial Anti Maras y Pandillas Contra el Crimen Organizado (DIPAMPCO), a través de la División de Seguridad de Transporte Urbano (DSTU), sostuvo una reunión con propietarios y conductores de la Ruta 10 en San Pedro Sula.

El encuentro, realizado tuvo como objetivo principal brindar asesoramiento directo a los transportistas ante los recientes riesgos vinculados a atentados, asaltos y amenazas relacionadas con la extorsión, delitos que históricamente han afectado al sector transporte en la zona norte del país.

Durante la reunión se abordaron temas claves como la extorsión, asaltos a unidades de transporte y posibles atentados contra los operadores de las unidades.

Respuesta inmediata ante amenazas

Las autoridades policiales explicaron procedimientos preventivos, mecanismos de reacción inmediata y estrategias de comunicación directa con la DSTU para garantizar una respuesta oportuna ante cualquier incidente.

A la jornada asistieron dueños de unidades y motoristas de la Ruta 10, quienes expresaron sus inquietudes y recibieron orientación para reforzar las medidas de autoprotección.



El equipo humano asignado a la actividad estuvo integrado por personal operativo y administrativo de la DSTU, quienes brindaron acompañamiento y asesoramiento durante toda la jornada.

Se establecieron pautas y parámetros a seguir, reiterando el compromiso institucional de continuar trabajando de manera cercana con el rubro transporte para prevenir hechos violentos.

La DIPAMPCO a través de la DSTU, reafirma que estas acciones forman parte de una estrategia nacional orientada a recuperar la tranquilidad de los usuarios y operadores del transporte público.



Diciembre

Mes de la *Unión familiar*

